

## ACTUALIDAD

# Exposer abre hoy sus puertas y cierra el ciclo de ferias de la Fundación Empresarial de Ciudad Real

**A** las cinco y media de la tarde de hoy, el pabellón de Ferias y Muestras de Ciudad Real abre sus puertas al público para poder asistir a la II edición de Exposer, la Feria del Hogar, Ocio y Servicios, que durante cuatro días se celebrará en la capital. Más de setenta expositores conforman la última de las ferias que organiza la Fundación Empresarial de Ciudad Real que ha conseguido igualar las cifras de la primera

edición pese a que este año alguno de los sectores que participaron en Exposer'96 han organizado ferias individuales y profesionales. Los organizadores esperan que más de 15.000 personas pasen durante el largo fin de semana por el pabellón para visitar lo que ofrecen los stands. Será el presidente de la Diputación de Ciudad Real, Jesús Garrido, quien inaugure esta segunda edición de Exposer.

**Ciudad Real. Juan C. Sevilla**  
Todo está preparado para que durante los próximos cuatro días Ciudad Real acoja la última de las ferias de este año que organiza la Fundación Empresarial, con la estrecha colaboración de la Diputación Provincial.

Exposer'97 se ha convertido en la feria que acoge a las empresas que se han quedado fuera de la programación ferial de la Fundación Empresarial y cuyo concurso es muy importante para la promoción de los productos de la provincia de Ciudad Real. Los sectores más representativos que se muestran durante estos días en los más de setenta stands que la organización tiene confirmados son decoración, comercio textil, artes gráficas, editoriales, empresas de servicios, informática, instituciones financieras, medios de comunicación y productos manchegos. Las actividades que se van a desarrollar serán, entre otras, conferencias, presentaciones de nuevos productos de Castilla-La Mancha de empresas de nueva creación, así como demostraciones al público.

## Profesionales

La finalidad con la que se celebra Exposer es, según la Fundación Empresarial de Ciudad Real, «la de reforzar la presencia de las empresas del sector de la región». Para ello, se pretende darle el carácter profesional que la feria necesita para la mejor comercialización de los productos de la provincia de Ciudad Real, «dejando a un lado los intereses extraeconómicos que puedan distorsionar el concepto de feria comercial».

Según la organización, «la idea directriz de la Feria es la de crear un escaparate al que atraer al visitante exterior, y más que conseguir acciones comerciales directas por parte de los expositores, que ya vendrán progresivamente como consecuencia de ello, la de conseguir el acercamiento adecuado entre los expositores y los clientes potenciales».

El presidente de la Diputación



Exposer se ha convertido en el certamen que acoge a las empresas que se han quedado fuera de la programación ferial

Provincial de Ciudad Real, Jesús Garrido, aseguró que lo más importante es que los empresarios se sientan identificados con las ferias en las que participan algo que, según Garrido «ha ocurrido hasta el momento». En este sentido, explicó que «todos esperamos que ferias como Exposer puedan celebrar el cincuenta aniversario, porque eso querrá decir que han tenido éxito y, por eso, han seguido en pie». Garrido confirmó que la institución provincial seguirá apoyando a la Fundación Empresarial en las ferias que organice el próximo año como lo ha hecho hasta ahora. Ambas partes deberán renovar el convenio de colaboración que durante dos años una a la Corporación provincial con los empresarios.

El presidente de la Diputación calificó a Exposer como «la Feria que va dedicada al público en general», ya que participan todo tipo de sectores que durante el fin de semana exponen lo que tienen sus empresas a todos aquellos que se acercan. Por eso, los organizadores prevén que durante los cuatro días que permanecerá abierta la Feria del Hogar, Ocio y Servicios se acerquen a visitarla más de quince mil personas. Para controlar la masiva llegada de público, la organización ha decidido poner a la entrada al recinto un precio simbólico de doscientas pesetas para que no se produzca una aglomeración de visitantes en el pabellón ferial.

Por su parte, el presidente de los empresarios de Castilla-La

Mancha y máximo responsable de la Fundación Empresarial, Jesús Bárcenas, manifestó que las ferias se mantienen porque reciben el apoyo de los empresarios que deciden poner sus productos y darlos a conocer. Bárcenas se ha mostrado satisfecho porque, a la llamada de la segunda edición de Exposer, hayan acudido más de setenta empresas de diferentes sectores «ya que más del 50 por ciento de las empresas que el año pasado estuvieron aquí, ahora cuentan con una Feria propia». El presidente de los empresarios se refiere a la aparición de Edifica, la Feria de la Construcción; Serviauto, la Feria de la Automoción y el Salón del Estudiante, a lo largo del año 1997.

Exposer se la conoce como la Feria que aglutina todo lo que falta en las ferias monográficas, pero que sirve como gran escaparate para que las empresas de la provincia de Ciudad Real den a conocer la realidad comercial. En este sentido, más de 50 por ciento de las empresas que participan en la segunda edición de Exposer son nuevas, según la organización, un dato que refleja la buena acogida que tiene la Feria

**La Fundación Empresarial de Ciudad Real espera la visita a la segunda edición de la Feria del Hogar, el Ocio y los Servicios, que se inaugura hoy, de más de quince mil personas**